

Fünf Jahre Raumstrategien – Werkschau in der Kunsthochschule Berlin Weißensee

Die Studierenden und Lehrenden des Masterstudiengangs »Raumstrategien – forschende Kunst im öffentlichen Kontext« der Kunsthochschule Berlin Weißensee sind im Laufe ihres fünfjährigen Bestehens schon oft an die Öffentlichkeit getreten. So waren Arbeiten aus dem erfolgreichen postgradualen Studiengang im Januar im Berliner Festspielhaus oder letzten Sommer im Zentrum für Urbanistik in Berlin-Moabit zu sehen. Zum fünfjährigen Bestehen zeigen 30 Studierende und AbsolventInnen vom 15. bis zum 18. April 2013 erstmalig eine jahrgangsübergreifende Werkschau mit Installationen, Videoarbeiten, Zeichnungen und Performances aus den Jahren 2007-2013. Die Ausstellung in den Räumen der Kunsthochschule Berlin Weißensee wird von der »Wunderwoche« begleitet: Performances, Pecha Kucha, und drei Workshops werden den Besuchern angeboten. Interessierte sind herzlich willkommen! Termine, Anmeldung zu den Workshops und Programmdetails unter dem

Link: <http://www.raumstrategien.com/wp/?p=1454>

Five Years Raumstrategien – Retrospective at Weißensee Academy of Art Berlin

Over the course of the last five years, students and faculty of the MA program »Raumstrategien – Exploratory Art in Public Contexts« at Weißensee Academy of Art Berlin have frequently presented their work to the public. For example, works from the successful post-graduate program were shown at the Haus der Berliner Festspiele in January, or in the previous summer at the Center for Art and Urbanistics in Berlin-Moabit. On the occasion of the program's fifth anniversary, 30 students and graduates will present for the first time a comprehensive retrospective with installations, video works, drawings, and performances from the years 2007-2013. Together with the exhibition at Weißensee Academy of Art, there will be the »Wunderwoche,« the »week of wonders,« with performances, Pecha Kucha, and three workshops. Anybody who is interested is very welcome! Dates and registration for the workshops, as well as other program details, are available at:

<http://www.raumstrategien.com/wp/?p=1454>"

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Plakatausschnitt.
Foto: Krysztof Debicki